

# PAPARAZI

## Mantapkan diri menuju Laga, Tim Bulutangkis Nusakambangan Cilacap Gelar Pertandingan Persahabatan

Narsono Son - [CILACAP.PAPARAZI.ID](http://CILACAP.PAPARAZI.ID)

Aug 5, 2022 - 13:32



*Mantapkan diri menuju Laga, Tim Bulutangkis Nusakambangan Cilacap Gelar Pertandingan Persahabatan*

CILACAP – Pertandingan Olahraga dalam Rangka Peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77 tahun 2022, yang diselenggarakan oleh Kanwil

Kemenkumham Jawa Tengah, ini menjadi ajang bergengsi bagi seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) se Jawa Tengah. Pada kesempatan ini, Nusakambangan Cilacap telah berhasil mengantongi 4 emas.

Menuju Puncak Peringatan HDKD 19 Agustus 2022, pertandingan olahraga ini menyisakan Cabang Bulutangkis dan Futsal, Jum'at (05/08/2022).

Sebagai upaya pemantapan tim beregu bulutangkis Nusakambangan Cilacap, Persatuan Bukutangkis Nusakambangan atau yang lebih dikenal dengan PB NK gelar pertandingan persahabatan/sparing dengan PB Wings Cilacap.

Dibawah asuhan Kasubbag Tata Usaha Lapas Karanganyar, Ari Kurniawan selaku ketua Tim Bulutangkis Nusakambangan dan Cilacap, Tim Bulutangkis terus berbenah menuju pertandingan yang sedianya akan dilaksanakan di Gor Mulawarman Semarang pada tanggal 09 Agustus 2022 nanti.

Pertandingan persahabatan antara PB NK-Cilacap dengan PB Wings ini dilaksanakan di Aula Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan

"Kita sudah dapatkan 4 emas, jadi jangan sampai lengah di cabang olahraga ini," ungkap Ari Kasubbag Tata Usaha Lapas Karanganyar.

Sementara keterangan dari pelatih PB Wing Deri Pratama, menyampaikan, Sebagaimana yang diketahui nantinya pertandingan akan dilaksanakan dengan system beregu, dengan nomor pertandingan 1 Tunggal putra, 1 ganda putra dan 1 ganda campuran. Tim dituntut untuk dapat memiliki daya saing dengan perwakilan dari karesidenan lainnya.

"Mungkin memang bulutangkis di karesidenan lain lebih baik, tetapi saya menilai Tim Beregu NK-Cilacap ini cukup mumpuni," Ungkap Pelatih PB Wings saat ditemui pada akhir sesi pertandingan.

Diharapkan dengan upaya-upaya ini Tim Bulutangkis NK-Cilacap dapat turut menyumbangkan emas untuk Nusakambangan Cilacap.

(N.Son/\*\*\*)